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平和の折り鶴でおおわれる岡崎・安城・豊田コース
岡崎、安城、みよし市長からメッセージ

2022 年 6 月 3 日（No.3）

◆参加者　のべ 192 人　◆折り鶴　34,080 羽
◆募金　80,114 円　◆ペナント　55本
◆日本政府に禁止条約への参加を求める署名　31 筆

岡崎市役所
→各所でスタンディング
→安城花ノ木公園
→豊田市駅前
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年金者組合を中心に 27080 羽の
折り鶴が託されました

岡崎市長メッセージを
秘書課副長さんが代読

●晴天の下、岡崎市役所からスタート

◆参加者　のべ 102 人　◆折り鶴　27,080 羽　◆募金　53,335 円　
◆ペナント 20本　◆日本政府に禁止条約への参加を求める署名　31 筆

岡
崎

中根康浩市長の平和行進団に対して激励のメッセージを秘書課の森副課
長代読としていただきました。愛労連副議長の浜島さんより、今年の平和行
進の重要な位置づけの一つともなる日本国憲法、平和憲法を守り抜く想いが
力強く語られました。
今年も色とりどりの折り鶴とペナントが、平和行進代表者に手渡しで託さ

れました。折り鶴は、その数約 27,000 羽！！　年金者組合の皆さ
んを中心に、コープあいちも含めて持ち寄ってくれました。平和へ
の願いが、一つ一つにしっかり織り込まれています。



●豊田市

豊田市駅前での平和行進集会は、豊田・みよし原水協理事長
の本村映一さんの挨拶で始まりました。35 本のペナントと新
婦人豊田支部からの折り鶴が紹介されました。
みよし市の小山市長から、市として非核平和都市宣言を検討

しているとのメッセージが紹介され、大きな拍手が送られまし
た。集会後、短時間でしたが、駅前大通りの商店街を平和行進
しました。

知立市役所→刈谷市願行寺 受難の像

→依佐美鉄塔跡 ﾌﾛｰﾗﾙｶﾞｰﾃﾞﾝ

→刈谷市役所前ｾﾝﾄﾗﾙﾊﾟｰｸ

ｺｰﾌﾟあいち日進店前→日進にぎわい交流

館→長久手市アピタ東→はなみずき駅

9:00 13:00

岡崎・安城の引き継ぎ集会で横断幕を手に交流する皆さん

中伝馬 ･備前屋前、康生交差点、岡崎公園前、矢作の各交差点でスタンディング宣伝。
横断幕、プラカードを持って沿道の皆さんに核兵器廃絶とロシアのウクライナ侵攻の即時中止を訴えました。

●安城市大岡白山神社で引き継ぎ集会

◆参加者　のべ 50人
◆折り鶴　4,000 羽　　◆ペナント 35本
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◆参加者　のべ40人　◆折り鶴　3,000羽
◆募金　26,779 円

安
城

安城市総務部神谷次長より神谷学市長のメッセージが読み上げられ、安城市議会議
員の石川翼さんからは、ロシアのウクライナ侵攻に対して、市長、議会が安城市全体で
非難声明を出したと報告。日本共産党安城市議会議員の森下幸子さんより、ロシア侵攻
３ヵ月が経過して、子どもたちの未来を踏みにじる行為への愚行、ロシア、中国、北朝
鮮などを脅威として日本の軍事費拡大、日本国憲法では守れないなど宣伝し不安を煽り、
憲法を変え戦争のできる国への変貌を企む政権に対して、軍備に頼らず、他国への侵略
することができる国にならないことこそが重要であり、国連憲章をすべての国が守るこ
とを、平和憲法を持つ我が国の役目であることを語られました。

●安城市花ノ木公園

新見南吉が過ごしたまち安城市ということもあり “きつねの被り物：ごんちゃん” を着てお出迎えです。
岡崎実行委員会から横断幕が安城実行委員会へ無事に引き継がれました。
年金者組合の森下さんより、ロシアのウクライナ侵攻を逆手に取るような国威発揚と軍備増強という

動きへの危機感と核兵器禁止条約を無視するような政治家の日米各共有発言への怒りなど語られました。
こういった動きに平和行進という草の根の取組を広げていく重要性についても発言されました。

お詫びと訂正：6月 2日号で蒲郡市副議長のお名前を佐藤安彦さんとお伝え
しましたが正しくは柴田安彦さんでした。お詫びして訂正いたします。


